

## El Galardón Artista del Año fue otorgado al Ballet Nacional de Guatemala

Escrito por Redaccion

Domingo, 27 de Octubre de 2013 05:56 - Actualizado Martes, 29 de Octubre de 2013 06:18

---



En el marco de la celebración del Artista Nacional en Guatemala fue entrega un galardón que lleva el mismo nombre al Ballet Nacional de Guatemala, que este 2013 cumple con 65 años de trayectoria artística.

Este reconocimiento que es promovido por la Organización Artista del Año cumple con su 33 entrega, el cual fue instituido para motivar y reconocer el talento artístico guatemalteco. En 1988 el Ballet Guatemala toma el nombre de “Ballet Nacional de Guatemala” y en 1992 es declarado “Patrimonio Cultural de la Nación”.